

山梨スカイサイクルフェスタ 2023 春の申込選手、関係者の皆様へ

2023年4月30日に開催予定しておりました「山梨スカイサイクルフェスタ 2023 春」は、イベント前日から当日まで雨予報のため選手の安全第一を考慮し、開催中止の決定をいたしました。参加を楽しみにしていた皆様、開催に向けご協力いただいていた企業様、ゲスト様、インフルエンサー様、ボランティア様、そして応援して下さったすべての皆様には苦渋の選択となったことにご理解をお願い申し上げます。

当日のみの雨でコース上の安全が確保できれば原則決行の判断でしたが、4月27日6時の時点、会場となる甲斐市は29日より30日まで雨予報が続き、降水確率60%以上を大きく上回る予報です。会場となるメイン滑走路は直線が長く高速な走行となり、また、180度の折り返し(Uターン)が存在します。2日以上降り続く雨の場合、コースに深い水たまりや、スリップを起こしやすい状態、非常に危険な状況となります。また、初心者の方でも楽しめるようご登録いただいております、選手を危険に晒す可能性が高いと結論付けました。このような形でイベントを中止しなければならない状況、本当に申し訳なく思っております。

協議に際は、実行委員会の判断だけではなく、プロデューサーの高倉正善様、有識者との話し合いにより、中止の合意に至りました。

イベントの中止に伴い、出場選手の参加費につきましては、イベント中止の際の返金ポリシーに従い、準備費用や、これまでに発生した経費を精査し、差し引いた金額を返金させていただきますと考えております。返金金額や返金方法は、後日改めてご案内させていただきます。また、次回の山梨スカイサイクルフェスタの開催も計画しておりますので、参加費の振替も検討いたします。

次回の山梨スカイサイクルフェスタでは、再度、関係各所と調整を行い、皆様に自転車ライフを楽しんでいただけますよう努力する所存でございます。山梨スカイサイクルフェスタに向け、日々の練習や宿泊、移動の調整など、準備されていた皆様をはじめ、大会を応援いただいた多くの関係者、皆様に、重ねて深くお詫び申し上げます。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

「安全・安心」のイベント作りのため、山梨県庁様、甲斐市役所様、甲斐警察署様、日本航空高校様、立体駐車場など提供いただいたラザウォーク様、豪華な賞品を提供いただいた企業様・メーカー様に手厚くサポートいただき、準備してまいりましたが、結果的に中止になってしまった事、深くお詫び申し上げます。

最後になりますが、何よりも参加者皆様の安全を第一に考えた決断になりますので、どうぞ、ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

2023年4月27日

山梨スカイサイクルフェスタ 2023 春

実行委員長 渡辺